



Colanta®

Sabe más,
Sabe a campo

SECTOR LÁCTEO

Lactosuero sigue siendo un dolor de cabeza para el sector lechero nacional, denuncia Colanta



“Colanta mantiene su política de no importar leche y fabricar sus productos con leche 100% colombiana, proveniente de sus asociados y productores”, expresó Sergio González Villa, gerente de la cooperativa, quien cuestionó las importaciones de lactosuero y el uso que se le está dando a este producto...[Más](#)

Una burrata colombiana de clase mundial



Al World Cheese Contest llegan quesos de todos los rincones del planeta en busca de un reconocimiento por su calidad. Eligió como el mejor del mundo a un gruyere suizo. Pero también premió diferentes categorías, por ejemplo al mejor mozzarella, al mejor colby, al cheddar, a los quesos especiados, además de las mantequillas, los yogures con leche de vaca o los que se hacen con otras leches...[Más](#)

Están frenadas las exportaciones de lácteos de Uruguay a Rusia



Uruguay no está exportando lácteos a Rusia. Las últimas solicitudes de exportación a ese destino fueron el pasado 24 de febrero, no están embarcando y desde el inicio del conflicto están parados nuevos negocios...[Más](#)

España - La industria láctea pierde tres millones de litros y empieza a redistribuir leche por la huelga en el transporte



La industria láctea española ha perdido ya tres millones de litros de materia prima debido a la huelga indefinida en el transporte, que ya cumple una semana, y ha empezado a redistribuir leche entre fábricas para conseguir salvar la recogida en las zonas donde la protesta es más intensa...[Más](#)



Argentina - Lechería de precisión: cómo está cambiando la forma de producir en los tambos

Hoy la incorporación de tecnología de sensores (dispositivos electrónicos generalmente ubicados en collares o caravanas que envían datos a una PC o a un smartphone), permite la medición de la producción y de la calidad de leche, la actividad de cada animal, el tiempo de pastoreo y rumia, la temperatura y el peso corporal...[Más](#)



México -Producción de leche de cabra se fortalece

Pese a que la producción nacional de leche de cabra es mucho más modesta que registra la leche de vaca, su demanda se mantiene vigente en el mercado nacional, principalmente para la elaboración de quesos y dulces...[Más](#)

SECTOR AGROPECUARIO

Reino Unido y empresarios firman alianza por la ganadería sostenible en Colombia



Esta es una iniciativa de asistencia técnica insignia del Reino Unido - UK PACT, que apoya el desarrollo de medios de vida sostenible y continúa asistiendo a Colombia para mejorar la protección de la biodiversidad en los paisajes ganaderos y promover el involucramiento de grandes superficies y consumidores...[Más](#)



Terminó ciclo de vacunación contra la aftosa con cobertura preliminar de 96 % en frontera con Venezu

Culminó con gran éxito el ciclo de vacunación contra la fiebre aftosa en las zonas que limitan con la frontera de Venezuela y, según cifras preliminares, esta gestión permitió que Fedegán-FNG e ICA lograran la vacunación del 96,1 % del inventario bovino y bufalino de dicha región del país...[Más](#)



Escasez de fertilizantes amenaza con encarecer más la canasta básica

El precio internacional de los agro-fertilizantes se ha incrementado un 30% desde enero debido al conflicto entre Rusia y Ucrania. En consecuencia, hay temor por el efecto que esto pueda causar en el costo de la canasta básica para las economías emergentes, incluida la colombiana...[Más](#)

SECTOR CÁRNICO

Consumo de carne de res se está recuperando con más velocidad que sus sustitutos

En 2021 el precio de la carne de res creció **31%**



En lo corrido del año a febrero ha crecido un adicional de **4%**



En 2021 el mercado de carne de res creció **14,1%**



El volumen exportado en 2020 tuvo un crecimiento anual superior a **100%**



El aumento de los precios debe generar incentivos para el aumento de la producción. Pero los choques de demanda pueden haber inducido a reducciones en el inventario de ganado y en su capacidad de reproducción y aunque para el primer ciclo de 2021 Fedegan mostró incrementos cercanos al 4% en el inventario bovino, es de esperar que el efecto de los choques descritos persistan en el corto plazo...[Más](#)



Precio de la carne ha subido cerca de 35% en un año

El aumento sustancial de los precios con niveles relativamente estables de producción y consumo sugiere que el mercado nacional sufrió simultáneamente choques negativos de oferta y choques positivos de demanda...[Más](#)

OTROS TEMAS



Crisis global de contenedores no frena sus efectos en Colombia

Antes de iniciarse el conflicto bélico el precio de la movilización de un contenedor de 40 pies entre Asia y Europa (puerto de Rotterdam, en Países Bajos) llegó al nivel histórico más alto a comienzos de octubre, de 14.807 dólares. Este valor, para el 10 de marzo, pasado se ubicó en 12.695 dólares, un 14,95 por ciento por debajo de ese récord, de acuerdo con datos de la firma Drewry, asesora de cadenas de suministro...[Más](#)



Informes:
Departamento de Educación y Promoción Cooperativa

Extensiones
4520 - 4534

